

La Diputación organiza un curso sobre violencia filioparental en personas mayores

Se ha celebrado hoy en el Palacio de la Merced y ha contado con una ponencia marco a cargo de Fernando Santos Urbaneja, fiscal de la Audiencia Provincial de Córdoba

Redacción

Miércoles 8 de mayo de 2013 - 17:44



La Diputación de Córdoba ha celebrado esta mañana la primera de las cuatro sesiones formativas que se van a impartir en distintos departamentos de la institución provincial para tratar el asunto de la violencia filioparental en personas mayores.

Organizado por el Instituto Provincial de Bienestar Social (IPBS), en coordinación con el Área de Formación de la Delegación de Recursos Humanos, este curso está dirigido a técnicos del servicio de ayuda a domicilio, profesionales de residencias para mayores y

Esta acción formativa se enmarca en el proyecto Minerva, dentro del Plan General de Servicios Sociales del IPBS, y tiene como

finalidad generar espacios de participación y divulgación de las realidades sociales en las que nos movemos y trabajamos para posibilitar instrumentos válidos y eficaces de trabajo.

A este respecto, la delegada de Recursos Humanos de la Diputación, Pilar Gracia, ha destacado que “la principal novedad de este plan es que no está dirigido exclusivamente a empleados públicos, sino también a auxiliares y trabajadores de residencias de mayores”.

La jornada de hoy es de puertas abiertas y contará con la intervención del Fiscal de la Audiencia Provincial de Córdoba, Fernando Santos Urbaneja, que pronunciará una conferencia sobre el marco legal del sistema del protección al mayor.

Los profesionales del Instituto de Bienestar Social, Ginés Ortiz –psicólogo-, y Cristina Vaño -trabajadora social-, tratarán aspectos conceptuales relacionados con la violencia, la epidemiología del maltrato en personas mayores y los recursos sociales del Sistema Público de Servicios Sociales, específicamente comunitarios”.

En este sentido, la presidenta del IPBS, Dolores Sánchez, ha señalado que “esta actividad pone de manifiesto, una vez más, la apuesta de la Diputación por la formación” y ha insistido en que “una de nuestra prioridades es la atención a los mayores, teniendo en cuenta que representan en muchos municipios de la provincia un 25% de la población”.

El resto de las acciones formativas tendrán lugar los días 15, 22 y 29 de mayo en las instalaciones del Departamento de Formación de la Diputación.